
 

 

St. Pölten, am 17. November 2010 

 
Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Ing. Hans Penz 

Sehr geehrter Herr Präsident!  

 

Die Anfrage des Abgeordneten Mag. Leichtfried, Ltg. – 655/A-5/102 betreffend 

Schließung der Bahnstrecke Pöchlarn – Scheibbs vom 28. Oktober 2010 kann wie 

folgt beantwortet werden. 

 

Zu den beiden gestellten Frage ist anzumerken, dass dem Land Niederösterreich in 

der „Grundsatzvereinbarung bezüglich Übergabe von Eisenbahnstrecken an das 

Land Niederösterreich sowie die Finanzierung des in Niederösterreich erbrachten 

Schienennahverkehrs“ vom 14. Jänner 2010 garantiert wurde, dass die  ÖBB-

Infrastruktur AG im Laufe des Jahres 2010 die Infrastrukturqualität der Erlauftalbahn 

im Abschnitt Pöchlarn – Scheibbs so herzustellen hat, damit ab Fahrplanwechsel 

Dezember 2010 wieder ein unbehinderter Regionalverkehr geführt werden kann.  

 

Angesichts dieser Investitionen gehe ich davon aus, dass die Eisenbahnstrecke im 

Abschnitt Pöchlarn – Scheibbs für absehbare Zeit infrastrukturell gesichert ist. Bei 

mehreren Interventionsgespräche mit Herrn Vorstandsvorsitzenden Mag. Kern wurde 

mir von diesem versichert, dass die angesprochene Strecke langfristig gesichert ist.  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Mag. Johann Heuras e.h. 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 17.11.2010 

zu Ltg.-655/A-5/102-2010 

-Ausschuss 


